



Julieta Ramírez Padilla denuncia 'cartel inmobiliario' del PAN por corrupción

La diputada federal acusó al partido por entregar permisos para construcción de viviendas a cambio de favores y convenios en la alcaldía Benito Juárez, en la Ciudad de México.

Las siglas del PAN ahora son Partido Aliado al Narco por realizar actos de corrupción en materia inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez. Así lo denunció la diputada federal, Julieta Ramírez Padilla, quien refirió que el partido es el “cartel inmobiliario” en la Ciudad de México.



El PAN es un Partido Aliado al Narco que se conforma por un cartel inmobiliario, un cartel de payasos y delincuentes, quienes también con exfuncionarios panistas”, exclamó Ramírez Padilla.

A días de haber sido elegida Diputada Federal por el Segundo Distrito para conformar la Comisión Permanente en el Congreso de la Unión, Julieta Andrea Ramírez Padilla reveló que en la alcaldía Benito Juárez, el PAN ha realizado entregas de permisos para la construcción de viviendas y oficinas por medio de intercambio de favores, fachadas, otorgamientos y colusiones, convenios o contratos clandestinos que tienen el fin de defraudar.

Asimismo, denunció las acciones ilícitas realizadas por actores políticos e instituciones como el Instituto Nacional de Transparencia (INAI) que quedó paralizado tras la renuncia de Francisco Javier Acuña y cuyos nuevos comisionados seleccionados en marzo fueron vetados por el presidente Andrés Manuel López Obrador por un presunto “reparto de cuotas”.

Hipócrita es querer defender al INAI en pijamas, cuando claramente no saben ni para qué sirve dicha institución si ustedes sólo la ocupan para preguntar por el clima cuando quieren ir a la playa”, dijo la diputada federal. El pasado mes de febrero, Julieta Andrea Ramírez Padilla ya había acusado al partido por las irregularidades que han tenido como en el sexenio de Felipe Calderón Hinojosa con Genaro García Luna, declarado culpable por conspiración internacional para la distribución, posesión e importación de cocaína, y quienes provocaron el aumento de violencia en el país, así como de la impunidad.

El PAN debe dar la cara y hacerse responsable de la sangre derramada que provocaron porque la falsa Guerra contra el Narco causó miles de muertes de nuestras hermanas, hermanos, padres, madres y jóvenes”, finalizó Ramírez Padilla.